



Sismo en México: Especialistas descartan afectaciones Cámara de Diputados

Tras el sismo de 7.7 del pasado 19 de septiembre, la Dirección de Protección Civil de la Cámara de Diputados informó que, después de realizar una revisión a los ocho edificios que comprenden el Palacio Legislativo de San Lázaro, el CENDI y la biblioteca legislativa, las instalaciones no representan riesgos para las y los diputados, así como para el personal que labora en estas instalaciones, además de la presencia eventual de visitantes.



Informaron que, aproximadamente 260 personas de las direcciones General de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil de la Cámara y 120 brigadistas colaboraron en dicha revisión, confirmando que no existe daño estructural en las instalaciones y solamente se perciben afectaciones superficiales de mampostería y pintura, que serán reparadas a la brevedad.

La actividad en el recinto de San Lázaro, la Biblioteca Legislativa y el CENDI se desarrolla con normalidad desde este martes 20 de septiembre. La información fue confirmada en la Junta de Coordinación Política y por el Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, a quienes reportaron que tras el movimiento telúrico no se encontraron daños estructurales en los edificios del Palacio Legislativo.

Creel Miranda apuntó que en la revisión a la estructura del Palacio Legislativo no se encontraron afectaciones mayores. “Recibimos el informe de la revisión de la Cámara de Diputados que realizó el Director Responsable de Obra de la empresa “Proyecto Civil Integral” por el sismo de ayer. No se encontraron afectaciones que dañen la integridad estructural o capacidad operativa de los inmuebles”, indicó en su cuenta de Twitter.

Precisaron que los resultados también fueron resultado de un análisis posterior a cargo de un Director Responsable de Obra quien confirmó que las instalaciones de la Cámara Baja se encuentran en condiciones para garantizar la tranquilidad en las actividades legislativas, que los edificios son habitables y que los daños mínimos que se registraron serán atendidos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	21/09/2022	LEGISLATIVO

Creel Miranda también envió las condolencias y su total solidaridad al pueblo de Colima y en particular a los familiares de las dos personas que fallecieron a causa del sismo. “Mis oraciones con ellos. Pronta recuperación a los heridos y a quienes sufren por las afectaciones del sismo”, expuso.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/20/sismo-en-mexico-especialistas-descartan-afectaciones-camara-de-diputados-441379.html>